



## **SWR3-Hörer spenden mehr als 60.000 Euro für Flutopfer**

SWR3-Hörer spenden mehr als 60.000 Euro für Flutopfer  
Hilfe für von Hochwasserschäden betroffene Einrichtungen für Kinder und Jugendliche  
Eine Grundschulklasse in Kürnbach verkaufte in der Pause Waffeln, verschiedene Bürogemeinschaften sammelten, ein Fußballverein in Unteröwisheim verkaufte bei einem Straßenfest Luftballons, Cafébesitzer spenden pro verkauftem Kaffee und ein Waschanlagen-betreiber in Zuffenhausen pro Autowäsche einen Betrag - viele kreative Aktionen ließen sich die SWR3-Hörer in den vergangenen Tagen einfallen, um Geld für die Flutopfer-Spendenaktion von SWR3 und Herzessache e.V. zu sammeln. Mehr als 60.000 Euro kamen dabei innerhalb weniger Tage zusammen.  
Die Kinderhilfsaktion "Herzessache" unterstützt mit den Spendengeldern fünf vom Hochwasser beschädigte Einrichtungen für Kinder und Jugendliche: Eine Kindertagesstätte in Colditz in Sachsen zum Beispiel - dort wurde die unterste Etage samt Werk- und Bastelraum komplett vom Hochwasser der Mulde zerstört. Oder ein Jugendtreff in Sachsen-Anhalt, der von Schlamm und Dreckwasser zerstört wurde. Mehr als drei Wochen lang stand das Wasser in dieser Region - noch immer türmen sich an den Straßenrändern Berge von Sperrmüll-Trümmern.  
SWR3 begleitet die Aufräum- und Wiederaufbauarbeiten und berichtet auch in den nächsten Monaten. Das Online-Spendenformular und Fotos von den entstandenen Schäden in den verschiedenen Einrichtungen finden sich online auf SWR3.de.

### **Pressekontakt**

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

### **Firmenkontakt**

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage